
 

 

開催日時：平成 26年 9月 25日（木）20：30～  平成 26年 9月 27日（土）15：00～ （2日間） 

参加者 ：25日 32名（薬局 26件） 27日 33名（薬局 29件） 合計 65名 アンケート回答：50枚 

 

 

 

 

 

 

 

2、講演内容に関する質疑 
 
 頑固な方でも数回訪問することにより打ち解けられるものなのでしょうか？ 
 改めて包括支援センターの役割・機能が理解できて良かった 
 かかりつけ薬局として頑張っているつもりですが、地域包括からみて薬局は機能しているのでしょうか？ 
 薬局に望まれているのはどのような仕事でしょうか？ 

 サービス担当者会議などに薬剤師が呼ばれる為にはどういう努力が必要でしょうか？ 
 薬の管理以外の事も薬剤師は意見を言っても良い事を知りました。 
 基幹型包括支援センターについて詳しく知れて良かったです。一度お邪魔させてもらおうと思います 
 一度中基幹型包括支援センターに伺いたいと思いました。 
 
3、今回の事例検討会の感想、研修会への要望 
 
 事例検討会は初めてでしたが、色々な問題提示があっていろんな見方があって楽しかったです。 
 大変意義が有ると思いました。    
 色々な検討案を聞かせて頂きよかったです。今後も色々な所に着目し患者様と接して行きたいと思います。 
 初めての事例検討会だったが色々な問題点が出てきて有意義でした。 
 現実に在宅で薬剤師ができる仕事について考えている状況です。    

 薬剤師同士が話し会える物として意見が聞けるので、とても参考になりました。    
 事例の背景が詳細でイメージがふくらませやすかった。 
 介護（在宅）の契約の勉強会して下さい。 
 事例検討会（多職種含む）に時間のある限り参加したい。 
 他の薬剤師さんの意見が聞けて良かった。今後も事例検討会をして欲しい。 
 もっと事例検討会（多職種含む）をやってほしい。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

第 ４ 回 在 宅 医 療 推 進 研 修 会 報 告 

35人 

13人 

0 1人 1人 

1、今回の研修会の内容は役に立ちましたか？ 

①十分役立った（35人） 

②少し役立った（13人） 

③あまり役立たなかった（0人） 

④全く役立たなかった(1人） 

⑤無回答（1人） 

4、過去の事例検討会参加実績  
     
①１回参加   7 人 
②２回以上参加  15 人 
③参加した事なし 28 人 

5、事例検討会参加の意思  
  
①参加したい  42 人 
②参加したくない  0 人 
③どちらともいえない  8 人 

6、多職種との連携経験（複数回答可）  
   
①医師     22 人 

②歯科医師     9 人 
③地域包括支援センター  11 人 
④介護支援専門員     19 人 
⑤ヘルパー    16 人 
⑥訪問看護師    15 人 
⑦その他     6 人         合計９８人 

 
その他：技師・多職種・民生委員・病院薬剤師 


